



How To Use Flip

- For each day of Truth and Reconciliation Week, educators have an opportunity to share what they have learned with their classrooms on the Flip app.
- Flip is a free app from Microsoft where educators create safe, online groups for students to express their ideas asynchronously in short video, text, and audio messages.
- You can download the Flip app on the app store, or log into your account on your computer/device from the internet.
- Join the Truth and Reconciliation Week Flip classroom here:
 - Flip: <http://flip.com/9051586b>
 - Join code: 9051586b
- Each day, we will have posted the questions titled by the day, with sections for differing grade levels (K-2, 3-4, 5-6, 7-8, 9-10, 11-12)
- The details section of each question will have the full question posted.



Comment utiliser Flip

- Chaque jour de la semaine de la vérité et de la réconciliation, les éducateurs ont la possibilité de partager ce qu'ils ont appris avec leurs classes sur l'application Flip.
- Flip est une application gratuite de Microsoft qui permet aux enseignants de créer des groupes en ligne sûrs pour que les élèves puissent exprimer leurs idées de manière asynchrone dans de courts messages vidéo, textuels et audio.
- Vous pouvez télécharger l'application Flip sur l'app store, ou vous connecter à votre compte sur votre ordinateur/appareil à partir d'Internet.
- Rejoignez la classe Flip de la Semaine de la vérité et de la réconciliation ici:
Flip : <http://flip.com/9051586b>
- Code de participation : 9051586b
- Chaque jour, nous aurons affiché les questions intitulées selon le jour, avec des sections pour les différents niveaux scolaires (K-2, 3-4, 5-6, 7-8, 9-10, 11-12).
- La section des détails de chaque question contiendra la question complète.